
Pièces 6 Pièces

Superficie 165 m²

Référence 627V3231M

Prix 785 000 €

Plascassier
Maison à vendre (06130)
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Belle villa  familiale située dans un secteur très recherché, au calme et à proximité

des commerces et des villages de Valbonne et Plascassier. Une maison baignée de

lumière,  vous  serez  séduit  par  son  charme  et  son  atmosphère  accueillante.  Le

vaste salon donne, comme la cuisine, sur le jardin avec sa piscine, véritable havre

de paix, qui entoure la maison. Les chambres, dont une en RdJ et 4 à l'étage sont

spacieuses et lumineuses. Le bien est complété par une buanderie, un garage, un

cabanon  de  jardin  et  plusieurs  places  de  parking.  Prévoir  des  travaux  de

rafraichissement. Contact Steffi 06 19 ...

Beautiful  family  villa  located  in  a  very  sought-after  area,  quiet  and close  to  shops

and the villages of Valbonne and Plascassier. As you walk through the door of this

house, you will immediately be seduced by its charm and welcoming atmosphere.

The vast living room is bathed in light, it overlooks, like the kitchen, the garden with

the  swimming  pool,  a  true  haven  of  peace.  The  bedrooms,  including  one  on  the

ground floor and 4 upstairs, are spacious and bright. The property is completed by

a  storage  room,  a  garage,  a  garden  shed  and  several  parking  spaces.  Plan  for

refreshment work. Contact ...

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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